

# *Guaidó quitte la Colombie à la demande du gouvernement de Petro*

---



La Havane, 26 avril, (RHC)- Peu après son arrivée à Bogota, l'ex-député d'opposition, Juan Guaidó, a été contraint de quitter le pays à la demande du gouvernement colombien.

Guaidó, qui s'est autoproclamé président du Venezuela, sur une place publique de Caracas, et qui a affirmé avoir fait le chemin à pied, a décidé de se rendre à Miami par voie aérienne.

Le ministère colombien des Affaires étrangères a nié avoir organisé le transfert de Guaidó vers les États-Unis et précisé que le billet pour son voyage, sur une compagnie aérienne commerciale, avait été acheté par Guaidó lui-même.

Le ministre colombien des Affaires étrangères, Alvaro Leyva a déclaré que Guaidó n'avait pas été invité.

Guaidó est interdit de quitter le Venezuela par décision de justice. Le chef de la diplomatie colombienne a souligné que Guaidó est entré en Colombie de manière "inappropriée".

L'administration Petro affirme que Guaidó "est entré sur le territoire colombien par des voies irrégulières" et qu'"une fois notifié, le contrevenant à la loi sur l'immigration a quitté le pays

Source : Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/320780-guaido-quitte-la-colombie-a-la-demande-du-gouvernement-de-petro>



**Radio Habana Cuba**